



La muestra se puede visitar hasta el domingo 26 de junio

## **El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol ofrece las ‘Diversas Perspectivas’ pictóricas de cuatro artistas**

- **En la sala de exposiciones de la T3, en Llegadas**

15 de junio de 2011

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En esta ocasión, se trata de los lienzos de Cecilia Valverde, Dulce Cano Muñoz, Luis Andosilla y Benjamín López.

La variedad de la muestra ya se intuye desde el título elegido por los cuatro pintores. Sus ‘Diversas Perspectivas’ abundan en la pluralidad del arte a través de un paseo por diferentes técnicas y estilos pictóricos: acuarelas, óleos y acrílicos para presentar la visión de cada uno de los artistas que han reunido parte de su obra para esta exposición.

La muestra se puede visitar hasta el último domingo del mes, el día 26, en la sala de exposiciones de la T3, en la zona de Llegadas, de lunes a viernes, de 10:30 a 14:00 horas y de 15:00 a 20:00 horas.